
 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00062            DEL  26/11/2015 

 

OGGETTO :    ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL CONSIGLIERE BALZANO, 

PRIMO FIRMATARIO, IN MERITO ALLA RICHIESTA DI MODIFICA DELL'ART. 34 

DEL VIGENTE REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO. 

 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 26 del mese di novembre,alle ore 16:00 con continuazione nei 

locali della Circoscrizione, regolarmente convocato, si è riunito, su convocazione del  , in seduta 

pubblica 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto NO  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Alberto Andriulo Michele De Giulio Michelangelo Quaranta Claudio Schirone  



Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



Nel corso della seduta di Consiglio del 26/11/2015, il consigliere Balzano, primo 

firmatario, ha presentato alla Presidenza un Ordine del Giorno, per richiedere 

all'Amministrazione Comunale la modifica dell'art. 34 del vigente Regolamento sul 

Decentramento Amministrativo, che contempla il funzionamento delle Commissioni 

Speciali. 

 Lo stesso consigliere ha chiesto che l’ordine del giorno fosse discusso nella stessa 

seduta. 

La richiesta di discussione immediata nella  seduta in corso è stata approvata con n. 8 

voti favorevoli ed un astenuto, su n. 9  votanti. 

  Si riporta di seguito il testo dell’Ordine del Giorno presentato. 





 

Per quanto innanzi, si sottopone al Consiglio per le determinazioni di competenza, 

nel testo innanzi riportato.  

 



I L C O N S I G L I O  
 

- LETTO l’Ordine del Giorno presentato;  

- UDITA la relazione del firmatario;  

- Sentiti i diversi interventi;  

- Udita la proposta finale formulata dal Presidente;  

- Visto il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo;  

- PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi non viene espresso 

il parere prescritto dall’art. 49, comma 1, D.lgs. 267/2000, in quanto trattasi di atto 

istruttorio e non provvedimentale;  

- Visto il D. Lgs. 18/08/2000 n.267; 

 

 

 

D E L I B E R A  
 

1) APPROVARE l’Ordine del Giorno avente ad oggetto la richiesta di modifica 

dell'art. 34 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo, che 

contempla il funzionamento delle Commissioni Speciali nei Municipi. 

 

2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere copia della 

presente deliberazione al Sig. Sindaco, al Sig. Presidente del Consiglio ed alla 

Commissione Consiliare al Decentramento.  
 

 

 



Presidente  

Alle ore 16.00 si procede con il secondo appello, per cui passo la parola al direttore. 

 

Direttore 

Andriulo assente 

Balzano presente  

Brancale presente 

Cecinato presente 

De Giulio assente  

Fumai presente  

Menolascina presente  

Paloscia assente 

Quaranta Michelangelo assente 

Quaranta Nicola presente 

Saliano presente 

Schirone assente  

Con sette più il presidente il numero è sufficiente per andare oltre, per proseguire. 

 

Presidente 

Giusto per comunicazione, per conoscenza al Consiglio, abbiamo provveduto, per 

provvedere al rilascio del patrocinio per la manifestazione che si terrà l’8 dicembre, Gli 

amici di via Ranieri e dintorni, per l’evento che si terrà in funzione delle feste del Santo 

Natale. 

Stiamo anche provvedendo a  dare il patrocinio per una manifestazione che terrà l’EPAS 

in data 15 dicembre, presso il castello di Ceglie, sala Cilia Universitas, avente il titolo 

“Coro Scatenato free minds”, cioè sarà un’esibizione musicale realizzata con l’ausilio dei 

ragazzi portatori di handicap che frequentano l’EPAS del IV municipio. Si terrà alle 19.00 

del 15 dicembre. 

È pervenuto al Consiglio un ordine del giorno sottoscritto dai consiglieri Balzano 

Giuseppe, Brancale Giovanni, Quaranta Nicola, ai sensi dell’art. 60 del vigente 

regolamento del Consiglio comunale, “sottopongono all’approvazione del Consiglio del 

municipio il seguente ordine del giorno: si chiede al Consiglio comunale di modificare 

l’art. 34 del già citato regolamento sul decentramento nel senso di sostituire l’attuale 

forma con la seguente: “il Consiglio dei municipi può costituire una commissione speciale 

all’anno per i singoli problemi specifici, per un periodo di funzionamento di 90 giorni non 

consecutivi”. Tale richiesta scaturisce dalla necessità di poter pianificare correttamente i 

lavori della commissione speciale, tenuto conto delle materie da trattare. 

Inoltre tale modifica non andrebbe ad incidere sui costi di gestione dell'amministrazione 

comunale, visto che i 90 giorni coincidono con i tre mesi attuali. 

Tanto si sottopone all’approvazione del Consiglio chiedendo che, in caso di approvazione, 

il presente ordine del giorno venga inviato al signor Sindaco, al signor presidente del 

Consiglio ed alla commissione consiliare comunale per il decentramento”. Vogliamo porre 

alla discussione? Allora per la discussione… 

(Interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 



Dico giusto perché si era pensato ad una cosa abbastanza urgente, nell’interesse di tutto il 

Consiglio, trattandosi presumo di una… Considerati i tempi, siccome non ci sono, credo 

siamo tutti d’accordo su questo… 

(interventi sovrapposti fuori microfono non udibili) 

Quindi ci sono interventi in merito alla discussione? La parola al consigliere Cecinato.  

 

Consigliere Cecinato 

Presidente, direttore, consiglieri e pubblico, noi questa l’abbiamo discussa nella nostra 

commissione perché diciamo che nel passato, il vecchio anno, i 90 giorni sono stati 

insufficienti per portare avanti una problematica come quella dell’archeologia, perché noi 

sappiamo che su tutte le tematiche, quando noi proponiamo una richiesta, finchè arriva e 

ci arriva la risposta, passano sempre una ventina di giorni, venticinque giorni. Per cui non 

si riesce ad approfondire determinate tematiche. 

Allora non andando a toccare quelle che sono le commissioni che sono predisposte per 

questa commissione speciale, cioè il gettone di presenza, lasciando sempre inalterato il 

loro costo, sia totale che individuale, che individuale non si può toccare, nemmeno quello 

totale, lo stiamo allungando nell’arco dell’anno per poter approfondire queste materie e 

che cosa sceglieremo poi per quanto riguarda la materia della commissione speciale, 

avendo più tempo per poter discutere, incontrare persone che ci danno una mano per 

completare l’assetto di una proposta e fare in modo che, invece di essere svelti e non 

produttivi, perché molte volte la velocità delle proposte, la velocità delle risposte,  ci 

danno determinate condizioni di non approfondire le varie tematiche.  

Per questo nella commissione abbiamo pensato di proporre al Comune, perché io vedo che 

non c’è niente di aumento, per niente, perché lasciamo le stesse giornate però abbiamo la 

possibilità di poterla concludere in tutto l’anno. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Cecinato. Se ci sono altri interventi?  

Allora possiamo mettere alla votazione, chi è favorevole? Tutti compreso Paloscia. 

Chi è contrario? Chi si astiene?  

 



 

 

 



 

  

 

- Con n. 8 voti favorevoli  e n. 1 astenuti (Saliano) su n. 9 presenti e votanti; 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

 

Bari,  

  

  

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

 

Bari,  

  

  

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/12/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/12/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Giuseppe Laquale 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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